

**PENYESUAIAN SOSIAL REMAJA “M” YANG DIASUH IBU *SINGLE*
PARENT BERPENDIDIKAN SARJANA (S1) DI RT 05 / RW 05,
KELURAHAN PERAWANG, KECAMATAN TUALANG
KABUPATEN SIAK, PROVINSI RIAU**

SKRIPSI

*Diajukan kepada Fakultas Ushuluddin dan Studi Agama sebagai Salah Satu
Syarat Memperoleh Gelar Sarjana Psikologi (S.Psi)
Jurusan Program Studi Psikologi Islam*



**UIN IMAM BONJOL
PADANG**

Oleh :

**TRY DAYANI
NIM 1315040010**

**PROGRAM STUDI PSIKOLOGI ISLAM
FAKULTAS USHULUDDIN DAN STUDI AGAMA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
IMAM BONJOL PADANG
1439 H / 2018 M**

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi yang berjudul **“Penyesuaian Sosial Remaja “M” yang Diasuh Ibu *Single Parent* Berpendidikan Sarjana (S1) di RT 05 /RW 05, Kelurahan Perawang, Kecamatan Tualang, Kabupaten Siak, Provinsi Riau”**, disusun oleh **Try Dayani NIM 1315040010** Program Studi Psikologi Islam Fakultas Ushuluddin dan Studi Agama telah memenuhi persyaratan ilmiah dan disetujui untuk diajukan ke sidang munaqasyah.

Demikian persetujuan ini untuk dapat dipergunakan seperlunya.


Padang, 13 Agustus 2018

Pembimbing I



Faisal, M. Ag
NIP.196901201997031002

Pembimbing II



Elyusra Ulfah, M. Psi., Psikolog
NIDN.2021038404

ABSTRAK

Skripsi yang berjudul “Penyesuaian Sosial Remaja “M” yang Diasuh Ibu *Single Parent* Berpendidikan Sarjana (S1) di RT 05 / RW 05, Kelurahan Perawang, Kecamatan Tualang, Kabupaten Siak, Provinsi Riau”, disusun oleh Try Dayani NIM 1315040010 Program Studi Psikologi Islam Fakultas Ushuluddin dan Studi Agama UIN Imam Bonjol Padang.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya remaja yang diasuh ibu *single parent*. Setiap orang memiliki gaya pengasuhan tersendiri dalam mengasuh anak, begitu pula dengan orang tua tunggal (*single parent*) tentu memiliki gaya pengasuhan tersendiri dalam mengasuh anaknya. Apapun gaya pengasuhan orang tua akan berpengaruh pada perilaku anak. Sebagaimana diketahui, anak yang diasuh oleh orang tua *single parent* pada umumnya memiliki berbagai masalah. Namun berbeda dengan subjek penelitian ini meskipun diasuh oleh ibu *single parent*, tetapi subjek bisa menyesuaikan diri dalam kehidupan sosialnya bahkan subjek mampu mengatasi permasalahannya, ibu *single parent* tersebut memiliki tingkat pendidikan tinggi dengan latarbelakang sarjana pendidikan. Penelitian ini bertujuan untuk mengungkap bagaimana penampilan nyata remaja, penyesuaian diri terhadap berbagai kelompok remaja, sikap sosial remaja dan kepuasan pribadi remaja yang diasuh oleh ibu *single parent* berpendidikan tinggi tersebut.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan model penelitian studi kasus. Teknik pengambilan subjek menggunakan teknik *purposeful sampling* yaitu teknik pengambilan subjek berdasarkan kriteria dan ciri-ciri tertentu yang dimiliki subjek. Subjek yang digunakan dalam penelitian ini adalah satu orang subjek primer selaku remaja yang diasuh ibu *single parent* dan tiga orang sebagai subjek sekunder (informan). Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah wawancara semi terstruktur dan observasi. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis data menurut Miles dan Huberman.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terkait dengan penampilan nyata, subjek merasabahaya ia diterima menjadi anggota kelompok tersebut tanpa ada perbedaan antara dia dengan anggota yang lainnya. Adapun terkait penyesuaian diri terhadap berbagai kelompok, bahwa subjek mampu menyesuaikan diri dengan baik terhadap berbagai kelompok sosialnya, baik teman sebaya maupun orang dewasa. Terkait sikap sosial, subjek mampu menunjukkan sikap yang menyenangkan terhadap orang lain, serta ikut berpartisipasi dan menjalankan perannya dengan baik dalam kegiatan sosialnya dan terakhir kepuasan pribadi, subjek merasa puas dan perasaan bahagia karena dapat ikut ambil bagian dalam aktivitas kelompoknya dan mampu menerima diri sendiri dalam situasi sosial.

Kata Kunci: Remaja, Penyesuaian Sosial, ibu *Single Parent*